



見る・遊ぶ 学ぶ・知る

2020.04.16

沼津の寺院に「アマビエこいのぼり」 コロナ収束願 い「ミセスミシン」が奉納



長興寺に奉納したアマビエのぼり

f t LINE B!
 257 0

長興寺（沼津市大塚）で4月16日、オリジナルこいのぼり製作チーム「ミセスミシン」（沼津市大諏訪）が製作した「アマビエこいのぼり」の奉納式が行われた。

アマビエは江戸時代の妖怪で、「疫病が流行したら『アマビエ』を写して人に見せることで厄災から逃れることができる」との言い伝えから、SNS上で話題となり、アマビエの絵や作品を投稿するハッシュタグ「アマビエチャレンジ」なども広がりを見せている。

ミセスミシンでは毎年こいのぼりシーズンになると沼津名産の干物をモチーフにした「ひものぼり」などのオリジナルこいのぼりを製作し「沼津こいのぼりフェスティバル」で掲揚していたが、今年は新型コロナウイルスの影響でイベントが中止となっていた。

ミセスミシンプロデューサーの窪野岳さんは「アマビエのぼりでコロナを退散させようと思い製作し、一刻も早いコロナの収束と子どもの無病息災を祈願して奉納しようと考えた」と話す。

奉納式では無病息災を願うお経もあげられ、参加者全員が新型コロナウイルスの収束と、町の子どもたちの健康を祈願した。

ミセスミシンのサイトでは、休校中の子どもたちを対象とした、ペーパークラフトのアマビエのぼりのデザインも公開し、ダウンロード配布を行っている。

窪野さんは「多くのイベントが中止になり寂しいが、こんな時こそ元気を出して乗り越えていきたい。アマビエの力でコロナを退散させたい」と話す。

[地図を見る](#)



御殿場インター20分・小屋制作

6畳以下なら縦横サイズは自由です。空いたスペースを有効利用

[広告]

見る・遊ぶ
長泉の「きつねのぼり」2代目に新調へ 節分イベントで初披露

見る・遊ぶ
沼津にこいのぼり制作集団「ミセスミシン」活躍 今年「ラブライブ」こいのぼり

暮らす・働く

見る・遊ぶ

Power ArQ
防災からキャンプまで幅広く活躍ポータブル電源

SmartTap ポータブル電源 PowerArQ2
★★★★☆ 103
¥59,800 [今すぐチェック](#)

Stay at Home
みんなの新型コロナウイルス

アクセスランキング

- 1 函南の野菜ソムリエ、アワードで銀賞を受賞 地域の魅力、野菜で伝える
- 2 沼津の寺院に「アマビエこいのぼり」 コロナ収束願
い「ミセスミシン」が奉納
- 3 三島の唐揚げ店が「からあげグランプリ」決選投票進出へ
- 4 伊豆のところでん専門店が「かっぱのプリン」 キュウリ型の「ソース」入れも
- 5 沼津花園町にスターバックス「沼津垣」など地域資源の発信も

[もっと見る](#)

フォトフラッシュ

函南の野菜ソムリエ、アワードで銀賞を受賞 地域の魅力、野菜で伝える

清水町の飲食店が隔離ボード設置 「鳥取型オフィスシステム」を参考

伊豆のところでん専門店が「かっぱのプリン」 キュウリ型の「ソース」入れも

伊豆のところでん専門店が「かっぱのプリン」 伊豆産とろろんを使用

沼津花園町にスターバックス「沼津垣」など地域資源の発信も

[もっと見る](#)

Power ArQ